

Dans un registre inattendu



Dans un registre inattendu
© Photo NR

L'Accordéon Club du Centre composé d'une vingtaine de musiciens dirigé par Michel Dien a proposé un concert gratuit dimanche après-midi au centre Lorin de La-Croix où l'on pouvait s'attendre à voir interpréter les classiques musettes de cet instrument qui a longtemps été le roi des bals populaires. Mais pas du tout, l'orchestre s'est tourné vers bien d'autres registres comme le classique ou encore le rock'n roll. De quoi en surprendre quelques-uns dans l'assistance néanmoins ravis de leur après-midi.